

Mandataria, al inaugurar jardín infantil, reafirma compromiso de su Gobierno para que “más de 100 mil niños y niñas ingresen a la Educación Parvularia”

29 ABR 2015



En la oportunidad, señaló que “la Educación en Chile va a cambiar y para bien; y lo va a ser en todos los niveles. Y en ese cambio, la Educación Parvularia es esencial para ‘nivelar la cancha’; para que cuando los niños lleguen al colegio, lleguen premunidos de buena formación, de buena información”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre, inauguró hoy el Jardín Infantil “San Miguel Arcángel” en la comuna de El Bosque. En la ceremonia afirmó que “cada vez que inauguramos una sala cuna o jardín, pienso en lo que estamos sembrando en ese lugar, y lo que estamos sembrando es lo mejor que le podemos dar a nuestros pequeñitos: amor, educación y oportunidades de desarrollo pleno”.

Añadió que “cómo no va a ser una tremenda noticia ver este nuevo jardín, que va a acompañar en este viaje de descubrimiento a 208 niños y niñas, desde los 84 días de nacidos, hasta los 4 años. Eso significa que, cuando un bebé de 3 ó 4 meses, o de 6 meses -a la edad que lleguen- va a poder seguir acá en el Nivel Medio Mayor, sin tener que cambiarse, fortaleciendo lazos de amistad, de confianza y de cariño. Y, por cierto, ayudar a que las mamás y los papás puedan estar más tranquilos, trabajando,

sabiendo que sus hijos e hijas están bien atendidos”.

Del mismo modo, la máxima autoridad destacó que “vamos a asegurar en la Educación Parvularia una mayor calidad y también una mayor cobertura. Y tenemos una meta ambiciosa: Llegar a construir 4.500 salas cuna y 1.200 espacios en jardines infantiles, porque necesitamos ir aumentando las posibilidades para todos; para que más niñas y niños partan a buen tranco su desarrollo, su crecimiento y además el descubrimiento de sus capacidades”.

En este sentido, dijo que “nuestro objetivo es que, antes que termine mi Gobierno, más de 100 mil niños y niñas ingresen a la Educación Parvularia, gracias a la creación de estos, en conjunto, 5.700 nuevos espacios educativos”.

En su discurso, la Mandataria recordó que ayer se promulgó la Ley que crea la Subsecretaría y la Intendencia de Educación Parvularia. “Y también promulgamos la Ley que regula la autorización para funcionar a todas las salas cuna y jardines infantiles, cumpliendo con las normativas de seguridad, de calidad, de infraestructura, de adecuada alimentación; en fin, todas las cosas de seguridad y aprendizaje de nuestros hijos e hijas”.

Al finalizar sus palabras, fue enfática en señalar que “como Gobierno, estamos haciendo una Reforma en la Educación como no se había hecho en los últimos 50 años en Chile. La Educación en Chile va a cambiar y para bien; y lo va a ser en todos los niveles. Y en ese cambio, la Educación Parvularia es esencial para ‘nivelar la cancha’; para que cuando los niños lleguen al colegio ya lleguen premunidos de buena formación, de buena información; que sepan interactuar socialmente de buena manera; que tengan ciertas disciplinas orales y todo eso que parte desde muy chiquititos aprendiéndose”.

ETIQUETAS :

#Educación

Preescolar